



El puente de la «Font Verda», esperando a Renfe

Del tema basuras el alcalde pasó a hablarnos de los puentes y pasos a nivel, que no ha sido utilizado nunca, al parecer, por dificultades técnicas: «El Ayuntamiento no ha perdido una peseta».

LOS PUENTES, PRONTO

Así se refirió al proyecto de la Diputación —que culmina una aspiración de hace sesenta años— de enlazar LLiça d'Amunt con Granollers donde habría un paso subterráneo que desembocaría en la estación del norte. Y al de la carretera de Cardedeu, carretera que pertenece a la Diputación y en cuyo último pleno se aprobó el proyecto, destinándole 50 millones de pesetas. Al de la carretera de La Roca, que pertenece a Obras Públicas, ministerio que, según el alcalde, no dispone de dinero para destinar a esta realización, aunque el Ayuntamiento continúa insistiendo. Y por último el de la «Font Verda», a cargo de la ciudad, que, tras una batalla de años, sólo depende del visto bueno de la Renfe que estudia técnicamente el proyecto.

LOS CADAVERES QUE ESPEREN

La construcción de un horno crematorio de cadáveres —del que ya les informamos a su tiempo en esta revista— tendrá que esperar. Los diez millones conseguidos para tal fin de la Diputación no bastan, siendo necesarios veinte más. Y estos los necesita el municipio para otras cosas más urgentes, así que por ahora stop al proyecto.

EL CUARTEL DE LA GUARDIA CIVIL, «EN RESERVA»

Otro proyecto parado es la construcción de una nueva casa cuartel de la

Guardia Civil. Según el que existía hace años, el Ayuntamiento pondría los terrenos y correría con un tanto por ciento de los gastos de las obras. Sin embargo esta aportación económica fue retirada posteriormente por entender «que no nos correspondía», según dijo el alcalde y solamente se compraron los terrenos, «con aportaciones de varios industriales» y se ofrecieron al cuerpo que correría con todos los gastos de construcción del cuartel. Sin embargo las obras no se han realizado y hace tiempo que parece que los terrenos no interesan. La alcaldía ve la posibilidad de canjearlos por otros más idóneos, que reciban el visto bueno de la Guardia Civil, con lo que se conseguiría evitar otro gasto y eliminar el posible malestar de los industriales que «pueden sentirse defraudados por el mal uso de sus aportaciones». Todo está en el aire y la construcción del cuartel «en reserva», según la Guardia Civil.

SIN TENIS POPULAR

A continuación el alcalde se refirió a la consignación de cuatro millones de pesetas para construir pistas de tenis, ampliando el pabellón deportivo, destinadas a un uso popular, a través de unas cuotas mínimas. «Sin embargo como estos millones eran insuficientes se van a destinar a otros proyectos».

También parado, por retirar los tres millones en principio destinados, está el Pabellón del Deporte que se pensaba llevar a cabo en Carrero Blanco y que iba a estar dotado de pista deportiva y varias salas de reuniones, para cuya realización la Diputación había prometido una pequeña ayuda.

EL MATADERO TENDRA QUE SER TRASLADADO

El alcalde, veterinario

de profesión se lució con el tema del matadero municipal, aparte de su mala ubicación, en mitad de Granollers, «técnicamente no reúne malas condiciones». no hay nada en concreto pero la solución apunta hacia la creación en el futuro de «una unidad cualificada y rentable que tal vez pudiera ser mixta: frigorífico privado y municipal».

Por último el alcalde resumió lo realizado en equipamientos sociales, «aunque dentro de este capítulo hay ideas que están a nivel de proyectos sin más, siendo su realización impensable, especialmente con la actual situación económica».

De ellos el único realizado es el museo mientras que existen los planos definitivos de la Casa Cultural, la Casa de la Juventud, el Teatro Municipal y la estación terminal de autobuses.

VIVIENDAS SINDICALES

LABOR COMUN

Se están elaborando los estatutos de una nueva Asociación de Vecinos de Granollers que acogerá al grupo de viviendas sindicales. La iniciativa que ha partido, como siempre, de un grupo minoritario de vecinos entre los que se hallan los más inquietos socialmente hablando, se encuentra ¡todavía! con la dificultad de la falta de solidaridad de la mayoría de los vecinos que prefieren que otros se mojen el culo mientras ellos pescan, aunque no pesquen nada como en este caso. Los numerosos problemas que el grupo de viviendas padece, entre los que destacan la mala situación de las viviendas, la imposibilidad económica —se trata en su inmensa mayoría de familias humildes— de disponer de una cantidad mayor de cuatrocientas pesetas para amortización y mantenimiento, la suciedad imperante, culpa esto último mitad y mitad del Ayuntamiento y de la falta de civismo de los vecinos, necesitan del trabajo urgente de ambos para su pronta solución. A la Asociación sin duda le espera una gran labor. Y no solo reivindicativa.

La instalación de la Feria para estas Fiestas en aquel barrio ha tenido, aparte de las naturales molestias para el vecindario, la ventaja de que por este motivo se han aplanado los contornos aprovechando la tierra y los escombros vertidos últimamente. Buena falta hacía porque toda la zona era un foco de infección y de ratas.